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Christina Gordon 

était blessée et déconcertée
alors que les profonds liens d'amitié qu'elle 

entretenait avec ses camarades de classe ont 
soudainement été rompus. Désormais victime de 
rejet et même d'insultes raciales, elle se sentait 

vulnérable voire désespérée. Tout a changé quand 
Pasteur George Pearsons l'a désignée du doigt 

pendant une session 14forty à la Convention des 
Croyants du Sud-Ouest, et lui a dit :

« Nous avons besoin de toi 
Christina ! »
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Car en vérité je vous le dis, que quiconque 
dira à cette montagne : soit déplacée et sois 
jetée dans la mer ; et qui ne doutera pas dans 
son cœur, mais croira que ces choses qu’il 
dit arriveront  ; il aura tout ce qu’il dit. Par 
conséquent je vous dis  : toutes les choses 
que vous désirez, lorsque vous priez, croyez 
que vous les recevez  ; et vous les aurez. 
(Marc 11:23-24).

Ce passage très connu a trait à la prière 
de foi, ou à la prière en vue d’obtenir des 
résultats. La chose la plus importante à 
retenir pour prier avec précision est de se 
tourner vers la Parole de Dieu, de trouver 
ce que la Parole dit au sujet de 
la situation, et ensuite de prier 
selon cette Parole.

1 Jean 5:14-15 dit que lorsque 
nous demandons quoi que ce soit 
selon Sa volonté, nous savons 
qu'Il nous entend et nous savons 
que nous obtenons l’objet de nos 
demandes. Quand vous priez 
selon la PAROLE de Dieu, qui est 
Sa volonté, vous savez que votre 
prière est exaucée. Jésus a dit  : 
«  Ce que vous demanderez au 
Père, il vous le donnera en mon 
nom » (Jean 16:23). Quand vous 

utilisez le Nom de Jésus dans la prière, vous 
attirez l’attention de Dieu. Pierre a écrit que 
les yeux de Dieu sont sur les justes et que 
Ses oreilles sont attentives à leurs prières. 
Inutile de prier jusqu'à ce que vous obteniez 
l'attention de Dieu. Il est à l'écoute de 
votre prière. Vous avez constamment Son 
attention.

Quand vous priez conformément à Marc 
11:23-2, vous croyez que vous recevez 
quand vous priez. Cela ouvre la voie aux 
actions de grâce et à la louange. Philippiens 
4:6 dit  : «  Ne vous inquiétez de rien  ; mais 
en toute chose faites connaître vos besoins 
à Dieu par des prières et des supplications, 

avec des actions de grâces  ». 
Les actions de grâce et la 
louange sont partie intégrante 
de la prière. Quand vous 
croyez que vous recevez, vous 
commencez à louer Dieu pour 
l’exaucement. Vous remerciez 
Dieu, parce que pour vous, c’est 
chose faite. 

Les actions de grâce et la 
louange consistent en plus 
qu’adresser des paroles 
agréables à Dieu. Louer Dieu 
libère une puissance. La 
louange a été instituée par 

par Kenneth Copeland

QUAND VOUS LOUEZ DIEU, VOS 
ENNEMIS DOIVENT PRENDRE LA FUITE. 
ILS TOMBERONT ET PÉRIRONT EN VOTRE 
PRÉSENCE. VOUS POUVEZ CONSTATER 
À QUEL POINT LA LOUANGE EST 
IMPORTANTE POUR LE CROYANT. C’EST 
UNE ARME ESSENTIELLE EN VUE DE 
COMBATTRE SATAN ET SES TROUPES. »

«
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Nous sommes des sacrificateurs pour 
Dieu (Apocalypse 5:10). Alors que nous 
offrons des sacrifices de louange à Jésus, 
notre Grand Souverain Sacrificateur, notre 
communication avec Dieu est excellente. 
Psaume 22:3 dit que Dieu siège au milieu 
des louanges de Son peuple. La louange 
permet d’amener personnellement Dieu sur 
le devant de la scène. Dans les moments de 
haute louange, la gloire de Dieu, la Shekinah, 
Sa douce présence remplit tout l'espace.

Quand Salomon a achevé de bâtir la 
maison de L`ÉTERNEL, les trompettes 
ont retenti et les chantres ont élevé leurs 
voix comme un seul homme, et, au son 
des trompettes, des cymbales et des 
instruments de musique, ils ont loué 
L`ÉTERNEL en disant : « Car il est bon, car 
sa miséricorde dure à toujours ! » La gloire 
de l'Éternel a rempli la maison à ce point 
que les sacrificateurs ne pouvaient plus 
effectuer leur service, à cause de la nuée 
(2 Chroniques 5:13-14). Dieu Lui-même 
siégeait au milieu des louanges de Son 
peuple. 

Josaphat nomma des chantres pour 
célébrer l'Éternel afin qu’ils marchent 
devant l'armée, en disant  : «  Louez 
L'ÉTERNEL, car sa miséricorde dure à 
toujours ! » 

Quand les Israélites ont commencé 
à chanter et à louer, l'Éternel a placé 
une embuscade contre leurs ennemis et 
ils se sont détruits les uns les autres (2 
Chroniques 20:21-23).

L’arme de la louange ! Des chantres qui 
marchent devant l’armée ? C'est ainsi que 
cela s'est passé. Israël n’a pas eu besoin 
d’utiliser d’armes de guerre – il leur 
suffisait de chanter : « Louez L'ÉTERNEL, 
car sa miséricorde dure à toujours ! » 

David était un homme selon le cœur de 
Dieu. Il savait comment louer Son Dieu. En 
attendant que la Parole demeure richement 
en vous et que vous puissiez prononcer des 
psaumes et des louanges émanant de votre 
esprit, utilisez les louanges de David pour 
exalter Dieu. Dites-les ou chantez-les à 
haute voix devant le Père.

Je me glorifierai en Dieu, en sa parole ; je 
me confie en Dieu, je ne crains rien : Que 
peuvent me faire des hommes  ? Sans 
cesse ils portent atteinte à mes droits, 
ils n'ont à mon égard que de mauvaises 
pensées. Ils complotent, ils épient, ils 
observent mes traces, parce qu'ils en 
veulent à ma vie... Mes ennemis reculent, 
au jour où je crie  ; je sais que Dieu est 
pour moi. Je me glorifierai en Dieu, en 
sa parole  ; je me glorifierai en l'Éternel, 
en sa parole ; je me confie en Dieu, je ne 
crains rien  : que peuvent me faire des 
hommes ? (Psaume 56:4-6, 9-11).

Dieu pour une raison très précise. Elle 
participe d’un objectif.

Les Psaumes 8 et 9 soulignent certains 
aspects de la louange que tout croyant 
devrait connaître. Psaume 8:1-2 dit  : 
«  Éternel, notre Seigneur  ! Que ton nom 
est magnifique sur toute la terre  ! Toi qui 
établis ta majesté au-dessus des cieux. Par 
la bouche des enfants et des nourrissons tu 
as fondé ta force à cause de tes adversaires, 
pour imposer silence à l'ennemi et au 
vindicatif » (LA COLOMBE). En Matthieu 21:16, 
Jésus se réfère à ce Psaume : « De la bouche 
des petits enfants et de ceux qui tètent, tu as 
rendu la louange parfaite » (KJF). Il compare 
la louange à la force.

Les Écritures confirment que Dieu est 
à l’origine de la louange. La louange a été 
instituée par Dieu. Pourquoi  ? «  À cause 
de tes adversaires, pour imposer silence 
à l'ennemi et au vindicatif.  » La louange 
paralyse complètement satan. C’est une 
arme que nous devons utiliser en vue de 
mettre un terme aux manœuvres de satan. 
Psaume 9 dit : « Je te louerai, Ô SEIGNEUR, 
de tout mon cœur  ; je montrerai toutes 
tes œuvres merveilleuses. Je m’égayerai 
et me réjouirai en toi, je chanterai des 
louanges à ton nom, ô toi Très-Haut. Quand 
mes ennemis auront fait demi-tour, ils 
tomberont et périront à ta présence. Car tu 
as maintenu mon droit et ma cause ; tu t’es 
assis sur ton trône jugeant droitement.  » 
(versets 1-4 KJF).

Quand mes ennemis auront fait demi-
tour… pas si. Cela ne fait aucun doute. 
Rappelez-vous que nous ne luttons pas 
contre la chair et le sang, mais contre les 
puissances de satan. Quand vous louez Dieu, 
vos ennemis doivent prendre la fuite. Ils 
tomberont et périront en votre présence. 
Vous pouvez constater à quel point la 
louange est importante pour le croyant. C’est 
une arme essentielle en vue de combattre 
satan et ses troupes. 

Introduit dans Sa présence 
Il est une chose que vous devez 

comprendre, c’est que la louange ne 
procède pas des émotions. Dieu mérite 
que vous Le louiez, que vous ayez envie 
de Le louer ou non. Hébreux 13:15 dit  :                
«... Par lui offrons donc sans cesse à Dieu 
le sacrifice de louange, c’est-à-dire, le fruit 
de nos lèvres remerciant son nom » (KJF). 
Sous l’Ancienne Alliance, quand les gens 
avaient des problèmes, ils se présentaient 
devant le sacrificateur et il offrait un 
sacrifice à Dieu. Cela amenait Dieu sur le 
devant de la scène.

Aujourd’hui, sous la Nouvelle Alliance, 
nous sommes censés en faire de même. 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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La PAROLE dit que Dieu siège dans les 
louanges de Son peuple (Psaume 22:3). 
L’ennemi fait demi-tour, il tombe et périt dans 
la présence de notre Dieu.

Non seulement la louange honore Dieu 
et fortifie notre foi, mais elle s’apparente 
également à une arme redoutable dans le 
domaine de l'esprit. Rappelez-vous : elle fera 
reculer Satan et ses forces, ils tomberont et 
périront en votre présence.

Laissez la porte ouverte
Abraham «  ne faiblit pas par incrédulité… 

mais il fut fortifié et trouva sa force par la foi, 
en donnant louange et gloire à Dieu » (Romains 
4:20, Amplified Bible, Classic Edition). Alors 
que vous louez Dieu et que vous proclamez 
Ses œuvres merveilleuses, la foi s’élève en 
vous en vue de recevoir les BÉNÉDICTIONS 
de Dieu.

Honorez Dieu au moyen de vos paroles. 
Faites en sorte que vos paroles soient en 
accord avec la Parole de Dieu en ce qui 
Le concerne. Cherchez dans Sa PAROLE 
de bonnes choses à proclamer à Son sujet. 
Proclamez la miséricorde et la compassion 
de L'ÉTERNEL à l'égard de ceux qui vous 
entourent. Faites savoir autour de vous les 
choses merveilleuses qu'Il a faites pour vous.

Remarquez que David disait  : «  Je te 
louerai… Je montrerai toutes tes œuvres 
merveilleuses. Je m’égayerai et me réjouirai… 
Je chanterai des louanges  » (Psaume 9:1-2 
KJF). C’est une question de volonté. On ne 
loue pas Dieu tout simplement parce qu’on 
en a envie. On loue Dieu parce qu’on veut Le 
louer. Dites, à l’instar de David : « Je te louerai, 
Ô SEIGNEUR, de tout mon cœur  », et ce 
faisant, vous verrez La PAROLE œuvrer en 
votre faveur !

Un événement qui a eu lieu pendant 
le ministère terrestre de Jésus indique 
clairement l'importance décisive de la louange. 
Luc 17:12-19 relate la guérison de dix lépreux. 
Tous ont été guéris, mais un seul est revenu 
vers Jésus pour donner gloire à Dieu. Jésus lui 
a dit : « Lève-toi, va ; ta foi t'a sauvé ». Les autres 
ont été guéris. Il a été pleinement restauré.

Alors que je méditais sur ces versets, Le 
SEIGNEUR m'a donné une vision. J'ai vu cet 
homme courir vers Jésus. Il était guéri - toute 
maladie avait disparu de son corps – toutefois, 
il lui manquait le bas de l'oreille. La maladie 
l'avait rongée. Alors qu'il criait et louait Dieu, 
son oreille a été restaurée. Il a été pleinement 
restauré. La louange a tout changé.

Si vous avez des lacunes en ce qui concerne 
la louange, je vous encourage à passer du 
temps à méditer La PAROLE au sujet de la 
louange. Cela révolutionnera votre vie  ! Je 
vous le garantis ! David a dit : « Je montrerai 
toutes tes œuvres merveilleuses ». Si vous ne 

savez pas comment louer Dieu, il vous suffit 
de trouver certaines des choses que Dieu a 
déjà faites dans la Bible et de commencer à 
Le louer pour cela. Quand j'ai commencé à le 
faire, j'ouvrais ma Bible et je louais Dieu en 
lisant les Psaumes à haute voix. Ensuite, je 
laissais le Saint-Esprit me conduire à louer 
Dieu pour les choses qu'Il avait faites dans 
ma vie, et à prononcer des paroles en vue de 
BÉNIR Dieu.

Une chose importante que j'ai apprise, 
c’est de louer Dieu dans l'esprit. La véritable 
force provient du fait de louer le Seigneur en 
esprit, dans d'autres langues. 1 Corinthiens 
14:4 dit que nous sommes édifiés, fortifiés, 
quand nous parlons en langues. Le verset 17 
dit que nous rendons d’excellentes actions de 
grâce quand nous le faisons par l’esprit. Louer 
Dieu de cette façon nous permet de Le louer 
indépendamment de notre intelligence. Nous 
permettons au Saint-Esprit de nous conduire 
dans une louange et des actions de grâce sans 
aucune restriction. Il s’agit bien d’une louange 
parfaite (Matthieu 21:16).

Disons que vous êtes confronté à un 
problème. Vous savez ce que La PAROLE 
dit à ce sujet, alors, vous vous mettez 
immédiatement à prier. Vous vous attaquez 
avec foi à cette montagne – quelle qu’elle soit. 
Vous priez et vous faites confiance à Dieu 
pour l’exaucement. En faisant confiance à 
Dieu pour cette situation, vous mettez La 
PAROLE en pratique et vous exercez votre 
foi en vue d’éradiquer cette montagne. Et 
elle commence à se déplacer. Mais alors, le 
diable se manifeste. Le seul moyen pour lui de 
vous arrêter, c’est de vous amener à douter de 
sorte que vous cessiez d’exercer une pression 
sur la montagne. Il ne peut pas empêcher la 
montagne de se déplacer, toutefois il peut 
essayer de vous empêcher d’utiliser votre 
foi en vue d’exercer une pression sur elle. 
Tant que vous n’exercez pas la force de la 
foi nécessaire pour qu’elle se déplace, la 
montagne ne bougera pas. C'est alors que la 
louange entre en jeu.

Alors que vous exercez votre foi – alors 
que vous mettez La PAROLE de Dieu en 
pratique dans cette situation – il est essentiel 
de continuer à louer Dieu. Continuez de louer 
Dieu pour l’exaucement. Louez-Le parce que 
la montagne est déplacée. Ne vous laissez pas 
impressionner par les circonstances. Fixez 
votre attention sur La PAROLE de Dieu. La 
PAROLE de Dieu et la prière ouvrent la voie 
à la manifestation de la puissance de Dieu. 
La louange permet à la puissance du Saint-
Esprit de se manifester.

En proclamant La PAROLE avec foi et en 
louant Dieu pour les œuvres merveilleuses 
qu’Il a accomplies en votre faveur, mettez la 
puissance de Dieu à contribution dans tous 
les domaines de votre vie. 

Je révèle toujours Mes 
plans aux leaders des 
nations. Toujours. 
Je révèle toujours 
Mes plans. Ce sont 
ceux qui refusent de 
s’y conformer qui 
causent des problèmes 
et des difficultés. Ah, 
mais le changement 
est là, la dynamique 
s'est inversée, et cela 
va dans votre sens, 
plutôt que contre 
vous. Et si vous 
commencez à Me louer 
vous expérimenterez 
miracle sur miracle, 
d'un bout à l'autre de 
cette nation - d'une 
côte à l'autre et d'une 
frontière à l'autre. 
Je suis à l’œuvre, Je 
guéris le pays, dit Le 
SEIGNEUR, alors 
louez-Moi, installez-
vous confortablement, 
détendez-vous et 
admirez le spectacle !

Parole prophétique donnée par 
Kenneth Copeland, le 11 octobre 
2013, à Columbia, Caroline du 
Sud, durant la Word Explosion.

Je suis à 
l’œuvre, 
Je guéris 
le pays"

"
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En terminant, elle lança un avertissement  : 
«  Faites attention aux personnes que vous 
choisissez pour travailler sur ce projet. J'ai vu 
beaucoup de groupes d'amis voler en éclat à cause 
de cela ».

Les élèves regardèrent autour d'eux, intrigués.
De quoi parle-t-elle ?
C’était une école Chrétienne. Bien que 

Christina ne soit arrivée à l'école que l'année 
précédente, elle avait déjà lié des amitiés.

Ils se rendaient les uns chez les autres pour 
travailler sur le sujet.

Un jour, Christina a rendu sa partie du 
travail, mais elle n’a pas pu participer à 
une rencontre.

Le lendemain, tout avait changé.
Tout à coup, ses amis n’étaient 

plus amicaux. Ils lui adressaient 
toujours la parole, mais c’est comme 
si elle était devenue invisible. Elle 
avait été exclue du groupe. Quand elle 
a essayé de se lier d'amitié avec un autre 

groupe, il ne semblait pas y avoir de place pour elle.
Christina était l'une partie des trois élèves 

afro-américaines de son niveau d'études. Pour 
la première fois depuis son arrivée dans cet 
établissement, elle ressentait la douleur aiguë du 
racisme.

Très rapidement, cela devint plus qu’une 
sensation.

Quelqu'un a fait une caricature d'elle - avec des 
insultes raciales.

Dans le bus scolaire, les garçons assis derrière 
elle parlaient de racisme à l'égard des Noirs. On 

aurait dit qu’ils voulaient la provoquer.
Christina confia à sa mère ce qui se passait 
et, ensemble, elles se sont adressées à 

l'administration de l'établissement. 
Les élèves ont été invités à s'excuser. 
Certains ont été contraints de le faire.

Christina se sentait tellement 
rejetée et seule qu'elle redoutait d'aller 

en cours.
Elle était désespérée.

La 
Capacité à 

Triompher

« J’étais 
convaincue 

que je devais 
pardonner 
à ceux qui 
m'avaient 
rejetée. »

par Melanie Hemry

CHRISTINA GORDON PRENAIT DES NOTES PENDANT 
QUE SON PROFESSEUR D'ANGLAIS DE PREMIÈRE 

INDIQUAIT EN QUOI CONSISTERAIT LE PROCHAIN DEVOIR. 
TRAVAILLANT EN GROUPES, LES ÉLÈVES DEVAIENT 

UTILISER DES ÉLÉMENTS AUDIO ET VIDÉO EN VUE DE 
RÉDIGER UN ARTICLE SUR L'ORIGINE DE LA TERRE.
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Les ténèbres avant l’aurore
«  Je ne m'attendais pas à être victime 

de racisme ou d'ostracisme dans une 
école chrétienne », dit Christina. « J'avais 
fréquenté des écoles chrétiennes 
depuis l'école maternelle, qui étaient 
également des plus hétérogènes. 
Néanmoins, aujourd'hui, les seuls amis 
qui m'acceptaient étaient les étudiants 
étrangers de l’établissement  

«  Je me suis également rendu compte 
que, bien qu'il s'agisse d'une école 
Chrétienne, d’une manière générale ils 
avaient une façon différente de considérer 
Dieu. On m’avait enseigné que Dieu est 
bon et aimant, qu'Il est notre Père, notre 
Ami et notre Rédempteur. J’en arrivais à 
me demander si dans cette école on croyait 
même au diable  ; on y enseignait que 
Dieu est à l'origine des mauvaises choses 
auxquelles nous sommes confrontés. 

Troublée et frustrée, Christina a 
demandé à la conseillère scolaire de la 
transférer dans une école publique.

«  Je croyais qu’il y aurait plus de 
diversité ici. J'espérais également me 
fondre dans la masse. Mon conseiller 
a insisté sur le fait qu'aller dans une 
école publique ne servirait à rien. J'ai dû 
affronter mes années de première et de 
terminale dans un établissement où j'étais 
rejetée, voire prise pour cible. Ce fut une 
expérience horrible. » 

Aujourd’hui encore, Christina ne sait 
toujours pas pourquoi tout-à-coup on l’a 
traitée comme une paria.

« Je me suis toujours demandée si cela 
n'était pas dû à la jalousie. J'étais une 
excellente élève. J'avais été l'un des quatre 
majors de promo du collège. Cette théorie 
semble tout à fait valable étant donné que, 
pour la première fois dans l'histoire de 
l'école, une nouvelle politique concernant 
les majors de promotion a été adoptée. 

« Personne ne pouvait devenir major de 
promotion s'il n'avait pas fréquenté l'école 
pendant les quatre années de lycée  », 
précise Christina. «  Il ne suffisait plus 
d'avoir la meilleure moyenne. 

«  Ce qui m'a aidée à surmonter ces 
années, c'est ce que j'avais appris grâce à 
KCM », se remémore Christina.

Christina avait vu le jour alors que sa 
famille était stationnée en Allemagne. 
Ses parents étaient nés de nouveau alors 
qu'ils fréquentaient Crenshaw Christian 
Center quand ils vivaient en Californie 

du Sud. C'est en Californie que la famille a 
découvert Kenneth Copeland Ministries.

« Ma mère avait acheté une série de KCM 
suite à une annonce qu'elle avait vue dans 
le magazine Believer's Voice of Victory  », 
se souvient Christina. «  Elle contenait 
une cassette de berceuses et des cassettes 
Superkid. Elle a également commandé des 
vidéos "The Candy Store", qui faisaient 
partie d'un programme préscolaire pour 
enfants de Gospel Bill. J'ai appris l'alphabet 
et les chiffres, je suis née de nouveau et j'ai 
commencé à lire à un très jeune âge grâce à 
ces vidéos.

Une relation plus étroite 
Alors qu’elle vivait en Californie et qu’elle 

était membre de l’église de son oncle, 
Christina a été baptisée d’eau. Plus tard, 
indique Christina, son oncle l’a « conduite 
dans le baptême dans le Saint-Esprit et j’ai 
parlé en langues ». 

Quand peu après ses parents ont divorcé, 
elle est restée avec sa mère.

En 1998, elle a assisté avec sa mère à la 
Convention des Croyants de la Côte Ouest de 
KCM à Anaheim, en Californie. C'est là que 
Christina a eu un premier aperçu de ce que 
c'était que de participer à un culte Superkids.

«  Participer aux réunions de Superkids 
était l'une de mes activités préférées. 
J'aimais être entourée d'autres enfants 
qui aimaient le Seigneur  », dit-elle. «  Le 
moment que je préférais était "Lève-toi et 
danse". J'appréciais les jeux et la rubrique 
cuisine. J'aimais Commandant Kellie, 
Commandant Dana, Commandant Jenni et 
Commandant Linda. Elles nous ont appris 
à entendre la voix de Dieu. 

«  Je me souviens encore de la première 
fois où j'ai entendu le Seigneur me dire 
qu'Il m'aimait. Cette formation précoce a 
enraciné en moi des vérités fondamentales. 
J’étais convaincue que je devais pardonner 
à ceux qui m'avaient rejetée. » 

Si le fait de pardonner lui a permis de 
préserver son cœur par rapport aux autres 
lycéens, cela n'empêchait pas la solitude 
de s'installer. Elle était submergée par un 
sentiment d'isolement. 

La vérité grâce à 14forty*
Finalement, Christina est passée de 

Superkids à 14forty, le ministère de la 
jeunesse pour les adolescents. C'est au 

COMMENT 
UTILISER 
LEUR FOI.

JOIGNEZ-VOUS 
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AUX CROYANTS

PARTENAIRE 
AVEC KCM

KCM-FR.ORG/PARTENARIAT 
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cours de l'une de ces réunions, se souvient-
elle, qu'elle a reçu une parole spéciale alors 
que Pasteur George Pearsons s'adressait 
aux jeunes.

«  Ne vous comparez pas aux autres  », 
a-t-il dit pendant la réunion. Ensuite, 
la désignant du doigt, il lui demanda  : 
« Comment t’appelles-tu ? » 

« Je m’appelle Christina. » 
«  Nous avons besoin de toi Christina. 

Nous avons besoin de toi ! » 
Se tournant vers le public, Pasteur 

George a invité tout le monde à lui dire 
qu'ils avaient besoin d'elle.

«  Nous avons besoin de toi  !   » «  Nous 
avons besoin de toi !  » « Nous avons besoin 
de toi ! » 

Enfin, Christina se sentait aimée et 
soutenue - comme si Dieu veillait sur elle.

Aujourd'hui, avec le recul, elle se rend 
compte que Dieu lui a donné cette parole 
pour la soutenir pendant les jours difficiles.

Au cours de sa première et de sa dernière 
année de lycée, Christina s'est appuyée sur 
les enseignements qu'elle avait reçues à 
14forty. Quand de nouveau elle était blessée 
par la cruauté de ses camarades de classe, 
elle repensait aux paroles que Jeremy 
Pearsons avait prononcées pendant un 
enseignement de 14forty sur le fruit de 
l'esprit. 

«  Quel genre de fruit offrez-vous quand 
vous interagissez avec les gens  ?  » avait-il 
demandé pendant une réunion. « Est-ce un 
fruit selon Dieu... ou un fruit selon la chair ? » 

« L’Esprit ou la chair » a-t-il répété alors 
que toute la salle éclatait de rire.

Sa mère avait acheté plusieurs de ces 
messages. Aujourd'hui encore, elle les 
écoute en boucle.

La définition de la valeur selon Dieu
En Californie, elle vivait dans la même 

région que Rick Reyna, un ami de Jeremy 
qui était pasteur et producteur de films à 
Hollywood. Rick était souvent intervenu 
à 14forty pendant les conventions. Il 
exerçait également un ministère puissant 
à Hollywood. Il enseignait au sujet d'adorer 
Dieu de tout son cœur. Et de se considérer 
comme quelqu’un de précieux, parce que 
Dieu dit qu’on a de la valeur, pas à cause de 
l'opinion d'autrui.

Christina se souvenait également d'avoir 
entendu un autre jeune pasteur, Chip Brim, 
enseigner à 14forty. « Je me souviens qu'une 

fois il avait enseigné au sujet du football  », 
a-t-elle indiqué. « Il a expliqué que lorsqu'un 
joueur de football est sur le point de faire 
un touchdown, tout le monde essaie de le 
plaquer. Il a dit que la plus grande opposition 
se produit juste avant une grande percée. » 

Christina se posait la question : Était-elle 
sur le point de remporter une victoire ?

Grâce à un enseignement de Sarah 
Pearsons, l'épouse de Jeremy, elle avait 
découvert comment vivre une vie selon Dieu 
et comment on n’a pas à expérimenter toutes 
sortes de situations insensées en vue d’être 
utilisé par Dieu.

Cela honore Dieu quand on vit pour Lui sa 
vie durant, avait précisé Sarah.

«  Le groupe de jeunes de mon église m'a 
également soutenue pendant cette période », 
se souvient Christina.  «  Nous avions un 
pasteur très compétent qui enseignait sur 
de nombreux thèmes de la vie quotidienne. 
Je faisais partie de l'équipe de danse ainsi 
que de l'équipe des jeunes leaders, et de la 
chorale. ». 

Après le lycée, Christina s'est inscrite à 
l'Université Oral Roberts de Tulsa, dans 
l'Oklahoma.

«  Je m'y suis fait le genre d'amis qui 
aimaient Dieu que je recherchais au lycée », 
dit-elle. « Les étudiants étaient plus engagés 
vis-à-vis de l'Église. Au lieu d’avoir une 
vision très profane, ils se concentraient sur 
des choses telles que l'accès aux médias 
Chrétiens. Il était agréable de les côtoyer. 
Plus important encore, ils se respectaient 

Je ne me souviens 
pas d'un moment 
dans ma vie où KCM 
n'a pas été impliqué. 
Pour moi, le 
partenariat signifie 
faire partie d’un 
groupe de personnes 
engagées à servir 
Dieu » 

«
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

mutuellement et étaient toujours gentils 
les uns avec les autres. » 

«  Après avoir obtenu mon diplôme à 
ORU, j'ai enseigné à la maternelle ainsi 
que l'Anglais en tant que seconde langue 
aux élèves de la maternelle au CM2. 
Au cours de ces années, j'ai développé 
une passion pour la linguistique et 
l'alphabétisation. En 2018, j'ai obtenu 
une deuxième licence en troubles de la 
communication. » 

Reprendre son territoire
Ultérieurement, Christina a repris ses 

études en vue d’obtenir une maîtrise en 
orthophonie. Pendant cette période, les 
restrictions imposées par le COVID ont 
ralenti le processus. Elles l'ont également 
obligée à changer d'école.

Un jour, elle s'est rendue à un examen 
ophtalmologique de routine. Assise 
sur la chaise d'examen, elle regardait 
fixement devant elle alors que le médecin 
examinait ses yeux.

« Avez-vous constaté des problèmes au 
niveau de vos yeux ? » lui demanda-t-il .

« Non », répondit Christina.
«  Avez-vous eu des maux de tête, des 

troubles de la vue ou des taches aveugles ? » 
« Non. » 
«  Votre nerf optique semble gonflé  », 

précisa le médecin. « Je vais vous diriger 
vers un neurologue pour assurer un 
suivi. » 

Christina a utilisé des versets d'Ésaïe et 
de 1 Pierre en vue de rédiger sa confession : 
« Mes yeux sont bénis parce qu’ils voient. 
Mes oreilles sont bénies parce qu’elles 
entendent. Par les meurtrissures de Jésus 
que je suis guérie ».

Après un examen approfondi, le 
neurologue lui a dit  : «  Vous souffrez 
d'hypertension intracrânienne 
idiopathique. Idiopathique signifie que 
nous n'en connaissons pas la cause. 
L'hypertension intracrânienne survient 
lorsqu'une trop grande quantité de 
liquide céphalorachidien provenant 
du cerveau et de la moelle épinière 
s'accumule dans votre crâne.

«  Cela exerce une pression sur 
le cerveau et le nerf optique. Les 
symptômes peuvent être des maux de 
tête, des bourdonnements d'oreille, des 
taches aveugles, une vision double et 
une perte de la vision périphérique. Vous 
pouvez également ressentir des douleurs 
au niveau du cou et des épaules. 

«  Les symptômes ressemblent à ceux 
d'une tumeur au cerveau, mais vous 
n'avez pas de tumeur. En l'absence de 
traitement, cela peut entraîner une perte 
de vision. Toutefois, comme nous l'avons 
détecté tôt, cela nous permet de vous 
traiter par voie médicamenteuse. » 

Du fait de sa relation de longue date avec 
KCM, Christina n'a pas eu à se creuser la tête 
en vue de découvrir quelle était la volonté de 
Dieu en ce qui concernait la guérison.

« Depuis de nombreuses années je savais 
que j’étais guérie par les meurtrissures 
de Jésus  », précise Christina. «  Je savais 
comment me plonger dans la Parole de 
Dieu et mettre ma foi à contribution.

« J'ai dû prendre un remède de cheval qui 
me fatiguait. Néanmoins, cela a permis de 
réguler l’écoulement du fluide près de mon 
nerf optique. Au cours de ce processus, 
ma mère, ma tante et mon oncle ont tous 
pris leur retraite et se sont installés à Fort 
Worth, au Texas. Je les ai suivis.

«  Déménager dans un nouvel État 
nécessitait de trouver un nouveau 
neurologue pour mon suivi médical. Je 
me trouvais dans une nouvelle ville, une 
nouvelle église et je devais me faire de 
nouveaux amis, tout en terminant mon 
master. 

«  Aujourd'hui, ma santé et ma vision 
sont excellentes. Je travaille comme 
orthophoniste et je fais partie du groupe 
de louange de l'église internationale 
d'Eagle Mountain à KCM.

«  Je ne me souviens pas d'un moment 
dans ma vie où KCM n'a pas été impliqué. 
Pour moi, le partenariat signifie faire 
partie d’un groupe de personnes engagées 
à servir Dieu - des personnes qui prient 
les unes pour les autres, des personnes 
qui travaillent ensemble dans un objectif 
commun qui consiste à porter secours à 
l'humanité au moyen de l'évangile. 

«  Un des versets qui m'a soutenue 
pendant ces années difficiles au lycée 
m'est encore utile aujourd'hui. Josué 1:3, 
dans la version King James, dit  : «  Tout 
lieu que piétinera la plante de votre pied, 
je vous l’ai donné ». Si Josué a pu prendre 
possession de ce territoire sous l'ancienne 
alliance, nous pouvons faire encore plus 
grâce à l’alliance entérinée par le sang de 
Jésus. » 

*14forty (14quarante) vise à équiper la prochaine 
génération de la 6ème à la Terminale pour qu'ils vivent les 
mille quatre cent quarante minutes de chaque jour pour 
la gloire de Dieu. (NDT) 
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LE SYSTÈME 
ÉCONOMIQUE DU CIEL

L'économie 
mondiale est 
confrontée à de 
graves difficultés. 
Toutefois, vous 
êtes un citoyen 
du ciel, et en 
restant en phase 
avec le système 
économique 
du ciel - peu 
importe ce qui 
se passe dans 
le monde - vous 
pouvez vivre une 
vie prospère en 
permanence.

UNE VIE 
SURNATURELLEMENT 
PROSPÈRE C’EST UNE VIE 
DE FOI ET D'AMOUR. (1 Jean 3:23)

PLUS VOUS 
MARCHEZ DANS 
LA VÉRITÉ DE DIEU, 
PLUS IL PEUT VOUS 
FAIRE BÉNÉFICIER 
DE LA PROSPÉRITÉ 
EN TOUTE SÉCURITÉ.
(3 Jean 4)

EN VOUS 
APPRENANT 
COMMENT VIVRE 
INDÉPENDAMMENT 
DES VOIES DU 
MONDE LA 
PAROLE DE DIEU 
VOUS PERMET DE 
PROSPÉRER. 
(Jean 17:16-17)

DIEU N’EST PAS 
DU TOUT AVARE, IL 
VEUT VOUS FAIRE 
PROSPÉRER. 
(3 Jean 2)

DONNER LA 
PRIORITÉ À DIEU 
DANS VOTRE VIE 
VOUS PERMET DE 
RESTER EN PHASE 
AVEC LE SYSTÈME 
ÉCONOMIQUE DU 
CIEL.  
(Matthieu 6:33)
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«  Vous ne nous devez rien. Votre 
addition est déjà réglée. » 

Il est déjà arrivé que Ken et moi 
entendions ces propos dans un 
restaurant au moment où nous étions 
sur le point de régler l’addition. En général, 
c'est parce que l'un de nos partenaires qui était 
là a décidé de nous bénir. C'est une très agréable 
attention qui nous touche toujours énormément.

Quand je pense à ce que Jésus a fait pour nous 
quand Il a donné Sa vie sur la croix, je me souviens 
de ces moments-là et je réalise que Dieu nous a 
adressé ces mêmes propos merveilleux  : Vous ne 
devez rien. Vous ne nous devez rien. Votre addition 
est déjà réglée.

Sans Lui avoir demandé de le faire... alors 
que nous vivions encore dans le péché et la 
rébellion... Jésus a payé le prix pour que nous 
soyons pardonnés. En versant Son sang, Il a 
payé la dette dont nous étions redevables envers 
Dieu du fait de tous les péchés que nous avons 

commis... ou que nous commettrons 
encore. Il nous a libérés du péché, de la 
maladie et de toute souffrance. Il a réglé 
la facture pour que nous puissions être 

pleinement restaurés - esprit, âme et 
corps.

Ésaïe 53:4-5 le dit comme suit :

Assurément, Il s'est chargé de nos chagrins 
(nos maladies, nos infirmités et nos angoisses), 
et Il a porté nos douleurs et nos souffrances 
[du châtiment], cependant [de façon naïve] 
nous l'avons considéré comme puni, frappé 
et affligé par Dieu. Mais Il était blessé pour 
nos transgressions, meurtri du fait de notre 
culpabilité et de nos iniquités  ; le châtiment 
[nécessaire en vue d’obtenir] la paix et le bien-être 
est tombé sur Lui, et c'est par Ses meurtrissures 
[qui L'ont blessé] que nous sommes guéris et 
pleinement restaurés. (Amplified Bible, Classic 
Edition). 

par Gloria Copeland

Un 
avenir où 

abondent les 
Promesses 
de Dieu 
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« La foi consiste 
tout simplement à 
croire ce que Dieu 
dit dans Sa Parole. 
Cela consiste à faire 
plus confiance à ce 
qu’Il dit qu’à ce que 
nos sens où ce que 
d’autres personnes 

nous disent » 
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DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

La dernière phrase de ce verset me touche 
beaucoup. J’apprécie beaucoup qu’il y soit dit  : 
« Nous sommes guéris et pleinement restaurés ». 
Il n’est pas dit pas qu'un jour nous serons guéris 
et pleinement restaurés. Il ne dit pas qu'il est 
possible, si c'est la volonté du Seigneur, que nous 
soyons guéris et pleinement restaurés. Il est dit 
que nous le sommes déjà ! 

Nous ne contestons pas avec Dieu 
Si aujourd'hui vous souffrez d’une maladie, 

vous pourriez être tenté de contester mon propos. 
Vous pourriez dire : « Oui, mais en ce moment je 
souffre. Je suis allé chez le médecin et il a dit que je 
suis malade. J'ai même des radios qui le prouvent. 
Comment pouvez-vous dire que je suis guéri ? » 

Ce n'est pas moi qui le dis. Dieu est Celui qui 
l'a dit dans Sa Parole - je ne fais que Le citer. Il 
nous a annoncé la bonne nouvelle que le prix 
de la maladie (qui est entrée dans le monde par 
l’intermédiaire du péché) a été payé ! Si vous avez 
donné votre cœur à Jésus, vous n'avez plus à payer 
le prix de la maladie. Votre guérison est d’ores déjà 
acquise. Il vous suffit de la recevoir par la foi et 
d’aller de l’avant !

Si vous vous demandez comment y parvenir, 
pensez à ce que Ken et moi avons fait quand 
nous avons appris que quelqu'un avait réglé 
notre addition. Nous ne sommes pas restés assis 
à attendre de "sentir" que l'addition était réglée. 
Nous ne nous sommes pas dirigés vers la caisse 
en disant  : «  Je ne suis pas convaincu que tout 
cela soit bien vrai. Après tout, je n'ai vu personne 
payer, alors comment puis-je être absolument 
certain que c'est vraiment arrivé ? C’est trop beau 
pour être vrai ».

Non, nous n’avons pas dit de telles choses  ! 
Nous l’avons tout simplement cru sur parole et 
nous avons accepté le fait que notre addition 
était réglée. « Merci beaucoup », avons-nous dit. 
Ensuite, nous avons mis notre foi en action en 
nous dirigeant tout joyeux vers la sortie. 

Aussi simple que cela puisse paraître, nous 
recevons la guérison divine de la même manière. 
Nous Le croyons sur Parole. Nous croyons que 
nous sommes guéris, non pas parce que nous 
nous sentons guéris ou parce que nous avons l'air 
guéri à ce moment-là, mais parce que Dieu a dit 
que nous l'étions. Par la foi, nous commençons à 
nous exprimer comme si nous étions guéris. Nous 
nous mettons à nous comporter comme si nous 
étions guéris. Et très rapidement, notre corps se 
conforme à la Parole de Dieu et il devient évident 
pour tout le monde que nous sommes vraiment 
guéris !

La seule façon de vivre
Certaines personnes sont peu enclines à 

recevoir leur guérison par la foi. Elles croient 
que c'est trop difficile. De ce fait, elles vont chez 
le médecin ou bien elles attendent que quelqu'un 

leur impose les mains et leur communique la 
puissance de Dieu en dépit de leur incrédulité. 
Comprenez-le bien, je suis favorable au fait 
d’imposer les mains aux malades et j'aime que les 
dons de guérison se manifestent. Et je pense que 
les médecins sont merveilleux et constituent une 
grande bénédiction pour l'humanité. Toutefois, 
bien souvent, les gens se contentent de compter 
sur les médecins pour leur venir en aide.

Le fait est que, même si quelqu'un vous 
impose les mains ou si le médecin vous prescrit 
des médicaments et que vous êtes guéri, si vous 
aspirez à vivre une vie chrétienne victorieuse, 
le jour viendra où vous devrez grandir 
spirituellement et il vous faudra apprendre à 
exercer votre foi.

Pourquoi  ? Parce que, dans trois versets 
différents, la Bible dit sans équivoque : « Le juste 
vivra par la foi  » (Romains 1:17; Galates 3:11; 
Hébreux 10:38). Nous sommes nés de nouveau 
par la foi. Nous accomplissons la volonté de 
Dieu par la foi. Si vous êtes malade, vous recevez 
la guérison par la foi. Si nous sommes fauchés, 
nous recevons la provision financière par la foi. 
Si vos enfants vous cause des difficultés, par la 
foi, ils reviendront vers Dieu. Nous recevons tout 
ce dont nous avons besoin… par la foi !

La foi consiste tout simplement à croire ce 
que Dieu dit dans Sa Parole. Cela consiste à faire 
plus confiance à ce qu’Il dit qu’à ce que nos sens 
où ce que d’autres personnes nous disent. La 
foi consiste à croire suffisamment Dieu en vue 
de parler et d’agir comme si Sa Parole est vraie 
même quand toutes les circonstances semblent 
indiquer le contraire.

De quelle manière obtient-on ce genre de foi ? 
Romains 10:17 nous dit  :  « Ainsi la foi vient de 
ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la 
parole de Christ ». Alors, si vous voulez obtenir 
une foi plus forte, passez plus de temps dans la 
Parole de Dieu. 

C’est exactement ce que Ken et moi avons 
fait il y a cinquante-sept ans, alors que nous 
découvrions tout cela. Nous n’avions plus le 
temps de regarder la télévision ou de lire le 
journal. Au lieu de cela, nous lisions notre Bible. 
nous écoutions des cassettes du matin au soir 
– chaque fois que nous en avions la possibilité. 
Quand Frère Kenneth E. Hagin organisait 
des réunions d’une durée de dix jours, nous y 
participions tous les soirs. Nous voulions avoir la 
foi et nous savions que la foi vient de ce que l’on 
entend de la Parole ; de ce fait qu’il pleuve, qu’il 
vente ou qu’il neige, nous étions présents.

Nous faisions en sorte de maintenir un flot 
régulier de la Parole de Dieu dans notre cœur.

En vue de vivre quotidiennement par la foi, 
tous les jours je dois être forte dans la Parole. Si 
tel n’est pas le cas, ma foi diminuera et je ne peux 
pas me le permettre. Je ne peux pas me permettre 
d'être une Chrétienne paresseuse parce que 
le diable rôde dans les parages cherchant la 
moindre occasion pour m'attaquer. Il cherche 
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une occasion de me voler les bénédictions à 
laquelle Jésus a pourvues pour moi et je ne le 
laisserai pas faire.

Quand le diable met la pression sur vous 
En fait, si le diable ne nous attaquait pas, vivre 

par la foi serait une promenade de santé. Nous 
n’aurions pratiquement aucun effort à fournir. 
Tout ce que la Parole de Dieu dit concernant ce que 
Christ Jésus a accompli pour nous est tellement 
merveilleux qu'il est facile d'y souscrire. La 
première fois qu’on en entend parler, d’ordinaire 
cela nous rend tellement heureux que nous avons 
envie de crier de joie. Quoi qu’il en soit, au bout de 
quelques jours, quand le diable commence à faire 
pression sur nous en utilisant des symptômes, 
les circonstances et des mensonges, nous nous 
rendons compte que nous devons fournir un 
effort en vue de continuer à faire confiance à 
Dieu.

C'est pourquoi il est essentiel que nous 
remplissions notre cœur de la Parole de Dieu. En 
la gardant devant nos yeux et dans nos oreilles, elle 
sera en abondance dans nos cœurs et sortira de 
notre bouche avec foi. En effet, quand la pression 
se fera sentir, nous dirons ce qui se trouve en nous 
en abondance. Comme Jésus l’a dit  : « L'homme 
bon tire de bonnes choses du bon trésor de son 
cœur, et le méchant tire de mauvaises choses de 
son mauvais trésor  ; car c'est de l'abondance du 
cœur que la bouche parle » (Luc 6:45, LSG).

Si la Parole de Dieu concernant la guérison 
demeure abondamment dans votre cœur, quand 
les symptômes de maladie se manifesteront, 
vous vous y opposerez et vous prononcerez des 
paroles de foi. Pratiquement sans y réfléchir, 
vous direz  : «  Non, satan. Tu ne m’infliges pas 
cette maladie. Le Seigneur me guérit. Jésus a 
payé le prix pour que je sois en bonne santé et 
j’ai l’intention de le rester, alors tu reprends tes 
symptômes et tu dégages ! » 

Toutefois, si vous consacrez plus de temps à 
penser à ce qui concerne le domaine naturel qu’à 
la Parole, ce sera une tout autre histoire. Il est 
fort probable que vous capituliez quand le diable 
utilise la maladie pour mettre la pression sur vous. 
Vous direz  : «  Oh, mon Dieu. Je ne me sens pas 
bien du tout. J’ai bien l’impression que je tombe 
malade. Il vaut mieux que j’aille me coucher ». 

Qu’on le veuille ou non, tous les Chrétiens 
subissent ce genre de pression, parce que – pour 
le moment – le diable est toujours à l’œuvre sur 
terre. C’est un voleur et un menteur qui vient pour 
voler, tuer et détruire (Jean 10:10). Il veut nous 
voler la vie abondante à laquelle Jésus a pourvu 
pour nous et il le fait en vue de remettre votre foi 
en question. 

Comment faire face à un tel défi ?
En tenant ferme sur la Parole de Dieu et en 

refusant absolument, catégoriquement, de 
renoncer jusqu’à la pleine manifestation de Ses 
promesses dans notre vie.

Savoir personnellement
Il n’y a aucun doute, cela peut parfois être assez 

difficile. Non pas parce que le diable est vraiment 
fort et extrêmement puissant - il ne l'est pas. La 
Bible dit qu'il a d’ores et déjà été désarmé. Il a 
été réduit à néant ! Pour autant, c’est un très bon 
menteur. Il est très doué pour brosser un tableau 
peu reluisant. Il peut vous instiller des pensées 
de doute et vous donner l'impression que votre 
situation est à ce point catastrophique que le 
mieux serait de renoncer.

Quand cela se produit, nous devons suivre 
les instructions données à l'Église primitive 
lorsqu'elle était confrontée à une grande 
persécution du fait de sa foi. Les non-croyants 
pillaient littéralement leurs maisons et volaient 
leurs biens dans le but de les amener à renoncer 
à Jésus. Quoi qu’il en soit, l'auteur de l'épître aux 
Hébreux leur dit :

… Vous avez accepté avec joie l'enlèvement 
de vos biens, sachant que vous avez des 
biens meilleurs et qui durent toujours. 
N'abandonnez donc pas votre assurance, à 
laquelle est attachée une grande rémunération. 
Car vous avez besoin de persévérance, afin 
qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, 
vous obteniez ce qui vous est promis. Encore 
un peu, un peu de temps : celui qui doit venir 
viendra, et il ne tardera pas. Et mon juste vivra 
par la foi ; mais, s'il se retire, mon âme ne prend 
pas plaisir en lui. Nous, nous ne sommes pas 
de ceux qui se retirent pour se perdre, mais 
de ceux qui ont la foi pour sauver leur âme. 
(Hébreux 10:34-39)

Conformément à ces versets, en vue de 
bénéficier de ce que Dieu nous a promis - 
qu'il s'agisse d'une guérison ou de toute autre 
bénédiction scripturaire - nous devons savoir 
personnellement ce qui nous appartient en 

Romains 10:17 nous dit : Ainsi 
la foi vient de ce qu'on entend, 
et ce qu'on entend vient de la 
parole de Christ. Alors, si vous 
voulez obtenir une foi plus forte, 
passez plus de temps dans la 
Parole de Dieu 
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Jésus. Cela implique que nous le sachions non 
seulement intellectuellement, mais également 
dans notre cœur. Sa Parole doit être enracinée 
si profondément et fermement en nous que, 
lorsque nous entendons des mensonges, nous ne 
les acceptons pas. Nous devons être tellement 
convaincus de ce que Dieu dit que nous nous 
comportons comme si c’était vrai, même lorsque 
dans le domaine naturel cela ne semble pas être 
le cas.

Nous ne devons pas baisser les bras quand les 
choses se corsent. Si nous renonçons, c'est la fin. 
Si nous faiblissons dans la foi et si nous capitulons, 
le diable est à même d’avoir le dessus sur nous de 
façon permanente. En revanche, nous gagnerons 
si nous ne renonçons pas, nous remporterons la 
victoire. C'est absolument certain.

J’aime beaucoup la façon dont le verset 
36 l’exprime dans l’AMPC – il l’indique très 
clairement. Il dit : « Car vous avez besoin d’une 
patience à toute épreuve et de persévérance, 
afin que vous puissiez exécuter et pleinement 
accomplir la volonté de Dieu, et qu’ainsi vous 
receviez et obteniez ce qui est promis [et que 
vous en jouissiez pleinement] ». 

Remarquez qu’il n’est pas dit qu’il se peut que 
vous receviez ce que Dieu a promis. Il est dit que 
si vous n'abandonnez pas votre assurance vous 
recevrez et vous en jouirez pleinement !

La foi est toujours tournée vers l'avenir 
Je vous préviens d'ores et déjà que le diable 

essaiera de vous voler votre confiance en vous 
incitant à tourner vos regards vers le passé. Il 
détournera votre attention de la Parole de Dieu 
en vous rappelant les échecs, les souffrances et 
les déconvenues d'hier. 

«  Avant de t'emballer pour cette histoire de 
foi », vous dira-t-il, « souviens-toi de ce pasteur 
qui t’a imposé les mains il y a deux jours et 
après tu n’as ressenti aucune amélioration. Et 
n’oublie pas Sœur Untel. L’année dernière, elle 
disait qu’elle faisait confiance à Dieu pour sa 
guérison et elle est morte. En outre, cela fait deux 
semaines que tu parles de la guérison mais tu 
présentes les mêmes symptômes qu’au début. Tu 
n’étais pas bien hier. Tu n’es pas bien aujourd’hui 
et il en sera de même demain. » 

Quand le diable commence à vous dire de 
telles choses, souvenez-vous de ceci  : La foi est 
toujours tournée vers l'avenir. Elle ne ressasse 
pas le passé. Elle affronte l'avenir avec confiance 
et foi en Dieu.

Dans le royaume de Dieu, on ne va pas de 
l'avant en regardant en arrière. 

«  Mais, Gloria  », direz-vous peut-être, «  J’ai 
commis des erreurs. J’ai fait des choses terribles. 
Je dois tout simplement accepter cette maladie 
et payer les conséquences de mes actes. » 

Non, vous n’avez pas à en payer les 
conséquences. Jésus a payé le prix, vous vous en 
souvenez ? Si vous avez commis des erreurs ou 
fait quoi que ce soit de répréhensible, repentez-
vous et laissez tomber parce que Dieu vous a 
pardonné. 1 Jean 1:9 dit : « … Il est fidèle et juste 
pour nous les pardonner, et pour nous purifier 
de toute iniquité  ». Relativement au ciel, vos 
péchés passés ont été effacés. Ils ont disparu. 

Ils sont couverts par le sang de Jésus. Alors, ne 
laissez pas le diable vous convaincre de regarder 
en arrière !

Ne l'écoutez pas quand il s’adresse à vous, 
environné de nuées obscures, pour vous raconter 
des mensonges. Ne le laissez pas utiliser votre 
passé en vue d’anéantir votre avenir. Chassez-le ! 
Débarrassez-vous de lui !

Un avenir glorieux
L'une des façons de vaincre le diable c’est 

de sortir votre Bible et de lui dire ce que Dieu 
dit au sujet de votre avenir. Il dit que vous êtes 
guéri – de ce fait, votre avenir consiste à jouir 
de la bonne santé. Il dit que vous êtes plus que 
vainqueur – par conséquent, la victoire dans 
tous les domaines de la vie est à votre portée. 
Une existence agréable et glorieuse vous attend, 
ici, sur terre. Et celle qui vous attend après celle-
ci est encore meilleure ! 

Rappelez-vous que l’existence que nous 
vivons sur terre n'est pas permanente. Il ne s’agit 
que d'une situation temporaire. Si nous vivons 
jusqu'à cent ans, cela ne s’apparente qu’à une 
parenthèse dans l'éternité. Nous sommes en 
route vers le Ciel  ! Je crois que nous devrions 
vivre une existence où l’on jouit de la bonne 
santé, bénie et prospère alors que nous sommes 
sur terre, parce que c'est la volonté de Dieu. Mais 
quoi qu'il en soit, nous devons nous rappeler que 
nous ne sommes que de passage. 

Nous devons toujours être conscients que 
durant cette vie, nous sommes provisoirement 
en mission pour Dieu. Nous sommes sur terre 
en vue d’œuvrer pour Lui pour l'avancement 
de Son royaume sur terre. Pour l’instant, 
nous accumulons des récompenses dans les 
cieux. Une fois que nous serons au ciel, nous 
ne pourrons pas remporter le même genre de 
récompenses parce que là-haut nous n’aurons 
pas à résister à une telle opposition. Le diable ne 
sera plus là pour faire tout son possible en vue de 
nous anéantir, de nous infliger des maladies et de 
voler ce qui nous appartient.

Pour le moment, nous avons une occasion 
fugace de rendre gloire à Dieu en restant 
fermement attachés à Sa Parole, face aux 
pressions et aux mensonges du diable. Nous 
avons la possibilité de dire  : «  Vas-y, satan, fais 
tout ce que tu peux. Quand tu auras fini, je serai 
toujours debout, pleinement confiant en la 
Parole de Dieu. Je serai toujours en train de louer 
Dieu en disant  : "Par Ses meurtrissures je suis 
guéri". Parce que je ne suis pas de ceux qui se 
retirent, mais de ceux qui croient et qui par la foi 
reçoivent la promesse ! » 

Si nous commencions à penser de la sorte, 
nous pourrions résister plus efficacement aux 
pressions que le diable exerce sur nous. Quand il 
fera en sorte de faire entrave à nos bénédictions 
en nous rappelant nos manquements et nos 
échecs passés, nous continuerons à nous 
tourner vers l’avenir avec foi. Nous écraserons 
hardiment le diable sous nos pieds, à la place qui 
lui revient, parce qu'en Jésus "notre addition est 
déjà réglée".  Et nous avancerons avec audace 
vers un avenir où abondent les promesses de 
Dieu et la provision de Dieu !  

1
Sans que nous le Lui 

demandions… Jésus a 
payé le prix pour notre 

pardon.
(Ésaïe. 53:4-5)

2
Si vous aspirez à obtenir 

une foi plus forte, 
passez plus de temps 

dans la Parole de Dieu. 
(Romains 10:17)

3
En fixant votre attention 

sur la Parole de 
Dieu, et en l’écoutant 

continuellement, 
elle demeurera en 

abondance dans votre 
cœur et elle sortira de 
votre bouche avec foi. 

(Luc 6:45)

4
Demeurez ferme dans 
la foi et cramponnez-

vous à la Parole de Dieu 
– refusez de baisser 
les bras jusqu’à ce 

que Ses promesses se 
manifestent dans votre 

vie. 
(Hébreux 10:36)

5
Si vous avez commis 
des erreurs ou fait 
quoi que ce soit de 

répréhensible, repentez-
vous et lâchez prise 

parce que Dieu vous a 
pardonné. 
(1 Jean 1:9)
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